

May 16th 2016

須商・創成(須商キャンパス)の
今をお届けするニュースレター!

LAST! 須商Now

Today's Topic is ... 北信高校総合体育大会

5月13日(金)より、多くの運動部の3年生が最後の大会となる北信高校総体が各地で行われました。壮行会の際に見せてくれた凛々しく堂々とした表情・姿勢から、きっと満足いく大会となるだろうと感じました。その期待通り、どの部活も全力で、持てる力を全て出し切って、戦う生徒の姿がありました☆

全力を尽くした須商生最後の3年生諸君!

あこがれの先輩と共に戦い抜く創成1・2年!

この大会で引退となった先輩方の意志や想い、努力や絆をしっかりと引き継いだ1・2年生たちは、これから新チームとなります。先輩から引き継いだものを胸に、新たな目標に向かって日々練習に励んでいきましょう!引退した先輩たちはきっと、これからの後輩たちの活躍を期待していると思います☆ 次の大会への進出を決めた部活動は、まだまだ戦いが続くので気合いを入れて頑張りましょう!!!



長野県須坂商業高等学校
Suzaka Commercial High School



長野県須坂創成高等学校(須商キャンパス)
SUZAKA SOSEI High School SUSHO Campus